

Medienmitteilung

Winterthur, 16. Mai 2023

Generalversammlung: Dividendenausschüttung und Wahlen

ERFOLGREICHES JAHRESERGEBNIS, WECHSEL IN DER GESCHÄFTSLEITUNG UND EIN NEUES VR-MITGLIED FÜR DEN TECHNOPARK WINTERTHUR

Vergangene Woche fand die diesjährige Generalversammlung der Technopark Winterthur AG statt. Das Jahr 2022 konnte mit einem positiven Jahresergebnis abgeschlossen werden. Dies erlaubte es dem Verwaltungsrat, die Ausschüttung einer Dividende zu beantragen, was die Aktionäre einstimmig guthiessen. «Der Leerstand nahe bei Null und die vielen Veranstaltungen zeigen, dass unser Angebot ankommt», meint dazu Thomas Schumann, Geschäftsleiter des Technoparks.

Neben dem Jahresergebnis wurden an der diesjährigen Generalversammlung der Technopark Winterthur AG zwei neue Gesichter vorgestellt: Stève Mérillat wird per 1. Juni 2023 die Geschäftsleitung der Technopark Winterthur AG übernehmen. Der jetzige Geschäftsleiter Thomas Schumann verlässt den TPW nach sieben sehr erfolgreichen Geschäftsjahren per Ende Juni in den verdienten Ruhestand.

Im Verwaltungsrat kommt es ebenfalls zu Wechseln. Das Gremium verlassen werden Jürg Bischofberger und David Müller. Jürg Bischofberger war als Vertreter der Johann Jacob Rieter-Stiftung acht Jahre lang im Verwaltungsrat und tritt altershalber zurück. David Müller wechselte den Arbeitgeber, die Kistler Instrumente AG, was ihn zum Rücktritt bewegte. Als neues Verwaltungsratsmitglied wurde einstimmig Daniel Gambon gewählt.

Daniel Gambon ist Dipl. Masch. Ing. ETH Zürich und studierte zudem Technische Betriebswirtschaften BWI. Er bildete sich an der INSEAD Paris (Financial Strategy) und Harvard Business School (Leadership Development) weiter. Seit 2015 ist er im Rieter-Konzern in verschiedenen Funktionen tätig, schwerpunktmässig für Finanzen, und hat Erfahrung im Immobilienmanagement.

Weiterhin Präsident des Verwaltungsrat bleibt Daniel Anderes. Er wurde vor 2 Jahren neu in den Verwaltungsrat gewählt. Die übrigen ordentlichen Geschäfte der Generalversammlung wurden alle einstimmig gutgeheissen.

Bildmaterial:

Der Technopark-Verwaltungsrat in seiner neuen Zusammensetzung 2023.



v.l.n.r.: Daniel Gambon, Franziska Zuber, Thomas Schoch, Daniel Anderes, Dominik Uhlmann, Pablo Caravatti, Ronald Kundert, Judith Maag, Michael Künzle.

Download in voller Auflösung: <https://cloud.amagno.ch/amagnome/3txdd7>

Weitere Informationen

Daniel Anderes, Präsident des Verwaltungsrates Technopark Winterthur
079 355 14 07, daniel.anderes@lilienberg.ch

Der Verwaltungsrat der Technopark Winterthur AG besteht ab 09. Mai 2023 aus folgenden Personen:

- Daniel Anderes, Präsident
- Michael Künzle, Stadtpräsident der Stadt Winterthur, Vizepräsident
- Pablo Caravatti, Mitglied der Geschäftsleitung, Siska Immobilien AG, Winterthur
- Daniel Gambon, Finanzführung Rieter Tochtergesellschaften, Winterthur
- Ronald Kundert, Leiter Firmenkunden Region Winterthur, ZKB
- Judith Maag, Geschäftsführerin Maag Recycling AG, Winterthur
- Prof. Dr. Jean-Marc Piveteau, Rektor der ZHAW Zürcher Hochschule für Angewandte Wissenschaften
- Thomas Schoch, THS AG, Oberohringen
- Dominik Uhlmann, Mitglied der Geschäftsleitung Optimo Group, Winterthur
- Dr. Franziska Zuber, Head of Performance Management & Improvement bei der Swissgrid AG.

Technopark Winterthur: Wo Startups abheben

Der gute Ruf des Technoparks Winterthur hat in den letzten 22 Jahren dazu beigetragen, Winterthur als attraktive Stadt zu positionieren und Arbeitsplätze zu schaffen. Über 70 Unternehmen mit rund 400 Arbeitsplätzen sind heute in den modernen Büros im aufstrebenden Lokstadt-Quartier eingemietet. Eigentümer der Technopark Winterthur AG sind die Stadt Winterthur, der Kanton Zürich und die Winterthurer Wirtschaft. Der Betrieb ist selbsttragend, Investitionen werden aus eigener Kraft getragen. <https://tpw.ch>